

3. Herren verliert zu Hause deutlich

Veröffentlicht von: Michael Häringer
Dienstag, den 25. September 2012 um 20:00 Uhr

KSV Hölzlebruck 3 : SKG Geisingen-Hüfingen 3

2456 : 2531

Die dritte Herrenmannschaft wollte da weitermachen, wo man letzte Woche aufgehört hatte. Reinhold Erdmann (366) und Linus Hofmeier (434) machten den Anfang und gaben leider gleich 49 Holz ab. Das Mittelpaar Chris Reichmann (406) und Kevin Reißer (441) machte keine Holz gut, gaben aber auch keine ab. Nun ging das Schlusspaar Axel Gießhaber (402) und Joachim Scherer (407) auf die Bahn. Auch die zwei konnten das Spiel leider nicht mehr wenden, weshalb die dritte Herrenmannschaft am Ende mit 75 Holz deutlich verlor.